

Feierliches militärisches Zeremoniell



Oberfeldarzt Dr. André Schilling, BLÄK-Vizepräsidentin Dr. Heidemarie Lux und Bürgermeister Alfons Neumeier schreiten die Formationen ab.

Eine feierliche militärische Zeremonie fand Ende August im niederbayerischen Salching statt. 324 Rekruten des Sanitätslehrregiments

Niederbayern, Standort Feldkirchen, hatten dort auf dem SV-Sportplatz vor rund 1.000 Gästen, vor allem Angehörige der Rekruten

und Anwohner, ihr Gelöbnis bzw. ihren Eid abgelegt. Mit dabei: Zahlreiche Ehrengäste aus dem militärischen und politischen Leben. Musikalisch umrahmt wurde das besondere Zeremoniell vom Heeresmusikkorps aus Veitshöchheim unter Leitung von Oberstleutnant Roland Kahle.



AMTLICHES

BLÄK-Wahl 2017

Ankündigung der Wahlbekanntmachung – Wie in der Mai- und Juni-Ausgabe des *Bayerischen Ärzteblattes* berichtet, findet die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) vom 20. November bis 1. Dezember 2017 statt. Über wesentliche Änderungen auf der Grundlage der geänderten Wahlordnung wurde in

der Juni-Ausgabe (Seite 282 f.) berichtet. Jeder Wählerin und jedem Wähler wurde mitgeteilt, dass eine Eintragung in die Wählerliste – beim jeweils zuständigen ärztlichen Kreisverband – erfolgt ist und darüber hinaus wurde jeder Wählerin und jedem Wähler die Wahlbekanntmachung postalisch für den betreffenden Stimmkreis zugestellt. Entnehmen Sie bitte die detaillierten Ausführungen der Ihnen zugegangenen Wahlbekanntmachung. Hierin ist auch festgelegt, wann die Wahlvorschläge beim Landeswahlleiter spätestens eingegangen sein müssen.

Aufgrund vieler Nachfragen bezüglich der für die Erstellung der Wahlvorschläge zu verwendenden – vom Landeswahlleiter auszugebenden – Formulare (§ 8 Abs. 1 Satz 2 WahlO), darf ich darauf hinweisen, dass die Formulare nach der 2. Sitzung des Landeswahlausschusses (ab der 34. KW) unter www.blaek.de „BLÄK-Wahl-2017“ eingestellt wurden und auch bei der Rechtsabteilung der BLÄK angefordert werden können.

Peter Kalb, Landeswahlleiter (BLÄK)

Erstmals sprach auch Dr. Heidemarie Lux, Vizepräsidentin der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), anlässlich des Gelöbnisses zu den Soldaten. Lux thematisierte die Aufgaben des Sanitätsdienstes, das heißt die medizinische Versorgung der Soldatinnen und Soldaten im In- und Ausland, die dem fachärztlichen Standard in Deutschland entspricht. Wörtlich sagte die Vizepräsidentin: „Das hört sich für das Inland selbstverständlich an, besonders in Einsatzgebieten im Ausland ist das aber keineswegs trivial. Neben dem ärztlichen Fachwissen brauchen Sie für diese Aufgabe ein hohes Improvisations- und Organisationstalent und eine entsprechende technische Unterstützung durch die Bundeswehr.“ Lux sprach weiter die ärztliche Weiterbildung und Fortbildung aber auch die Aufgaben, die Struktur und die Einbindung der BLÄK im Gesundheitswesen an. Mit „Salus aegroti suprema lex“ wünschte sie den Offiziersanwärtern einen guten Start für ihre Karriere.

Dagmar Nedbal (BLÄK)